

～手作りの凧が空に舞う～
親子ふれあい凧あげ大会

1/11 (月)



伊予三島運動公園で親子ふれあい凧あげ大会が開催されました。参加した約350人は、好みの絵を描いた和紙を使い、作り方を教

わりながら力を合わせて凧を作りました。完成後には、凧を高く揚げようと子どもたちがグラウンドを元気に駆け回り、親子で凧あげを楽しんでいました。

～つきたてのお餅を堪能～
霧の森新年もちつき大会

1/2 (土)



新宮町の観光施設「霧の森」で新年もちつき大会が行われました。これは、昔ながらの餅つきを観光客や帰省者に体験してもらおうと、毎年行われています。来場者は、「よいしょ！」の掛け声に合わせて餅をついたり、振る舞われたぜんざいや、つきたての餅を味わったりして楽しんでいました。

～言葉や文化を超えたつながりを体験～
中学生海外派遣事業研究成果報告会

1/13 (水)



消防防災センターで、中学生海外派遣事業研究成果報告会が開催されました。報告会では、同事業に参加した中学生18人

が、ニュージーランドでのさまざまな体験を基に、食事や買い物、学校生活など日本との違いを発表しました。

～過去最高の売上高！～
新春紙初市

1/7 (木)



ホテルグランフォーレで第60回新春紙初市が開催されました。これは、株式会社紙業会館が毎年開催しており、今年

は製紙メーカーや紙加工業など52社が参加しました。売上高は過去最高となる62億8,400万円に上り、会場では、商談が成立するたびに手締め

交通安全母の会と川之江南中学校による交通安全啓発活動

1/15 (金)



フジグラン川之江店で四国中央市交通安全母の会(西川康子会長)と川之江南中学校による交通安全啓発活動が行われました。

参加した17人の生徒は、「交通安全に気をつけてください」と呼びかけながら、手作りの交通安全祈願のお守りなどを来店客に手渡しました。

「不登校経験から得たもの」
講演会&座談会

1/9 (土)



四国中央市保健センターで「不登校経験から得たもの」講演会&座談会が行われました。岡山フリースペースあかね代表の中山

遼さんが講師を務め、自らの不登校経験を通して学んだことなどについての話があり、参加した約50人は不登校についての理解を深めていました。

～一筆に心を込めて～
紙のまち新春競書大会

1/17 (日)



伊予三島運動公園体育館で第5回紙のまち新春競書大会が開催されました。大会には、市内のほか三好市と観音寺市の小学3

年生から中学3年生の264人が参加し、競技の始まりの合図とともに一斉に筆を持ち、学年ごとに決められた課題を真剣な表情で書き上げていました。

～冬晴れの下、健脚を競う～
新春やまじっこマラソン大会

1/10 (日)



関川河川敷の土居ふるさと広場で、新春やまじっこマラソン大会が開催されました。29回目となる今年

の大会には、市内外から1,273人が参加し、11の部門に分かれて健脚を競いました。またジョギングの部では、親子が並んで走る姿も見られ、参加者は気持ちのよい汗を流していました。

～心より歓迎～
中国・宣城市訪問団来訪

12/21 (月)



本市と友好都市関係にある、中国安徽省・宣城市の訪問団が市長を表敬訪問しました。訪問団を代表して黄敏さん(宣城市

人民政府副市长)は「お互い深い友情で結ばれており、より一層、教育、文化、産業などで交流を深めていきましょう」と話していました。

～交通安全への意識を高めるために～
交通安全啓発サイン点灯式

12/21 (月)



年末の交通安全県民運動(12月21日～31日)に合わせ、市役所本庁舎前広場に設置している「交通安全」看板(啓発サイン)の点灯式が

行われました。これは、運動期間中、電飾などにより看板を多くの方の目に留めてもらうことで、交通安全への意識を高めてもらうと実施しています。

～光と音が織り成す幻想的な雰囲気～
しこちゅ～冬夜市

12/23 (水)



妻鳥町のイオン川之江店西駐車場で、しこちゅ～冬夜市が開催されました。会場では、本市初となるプロジェクションマッピングの上映の

ほか、各種コンサートやダンスステージ、ご当地グルメ市などがあり、大勢の家族連れなどが光と音を織り成す幻想的な雰囲気を楽しんでいました。

～事故・災害に学び地域で備える～
防災セミナー in 四国中央市

12/26 (土)



福祉会館で防災セミナーが開催されました。愛媛大学防災情報研究センターの二神透准教授らによる講演のほか、久保、中

飯武、村松国道東、本村上、木風の各自主防災会から活動内容やそれぞれが抱える課題についての報告があり、参加者たちは防災意識を高めていました。

～胸に光る JAPAN の文字～
日台女子親善ソフトボール大会に出場

12/18 (金)



土居小学校6年の真鍋優実さんが、台湾の台北市で開催される日台女子親善ソフトボール大会に、日本代表 WEST チームの一員

として出場することを報告するため、市長を表敬訪問しました。真鍋さんは「試合では今までの成果を力いっぱい発揮したい」と抱負を述べていました。

～チームワークで勝利を目指して～
四国中央市綱引大会

12/20 (日)



土居総合体育館で四国中央市綱引大会が開催されました。今年は、計49チーム472人が参加し、勝利を目指して熱戦を繰り

広げました。選手らは、掛け声に合わせて力の限り綱を引き、勝負が決まった後は、選手同士でハイタッチをして健闘をたたえ合っていました。

～日頃から災害に備えよう！～
手つなぎ防災ひろば

12/21 (月)



中曽根小学校で手つなぎ防災ひろばが開催されました。会場では、ハイゼックス(ポリエチレン袋)を使ってご飯を炊く非常食作り体験や防

災講座があり、中曽根小学校6年生と伊予三島赤十字奉仕団員など約130人が、いつ発生するかわからない災害に備え、知識と技術を学んでいました。

まちの話題
TOWN TOPICS

